



AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

3 Pièces

65 m²

Réf. A342

900 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location Meublée Saisonnière : Au coeur du village de St Jean, accès direct à la place, ses restaurants, commerces et à 300 mètres de la mer, dans une maison traditionnelle, au 1er étage sans ascenseur, appartement avec 2 chambres, une salle de douche, séjour ouvert, cuisine séparée équipée. Climatisation dans toutes les pièces, wifi, linge de maison fourni, Tv dans le salon. A partir de 900€ la semaine en basse saison.

Furnished Seasonal Rental: In the heart of the village of Saint-Jean, with direct access to the central square, its restaurants, and shops, and 300 meters from the sea, in a traditional house, located on the 1st floor without elevator, two bedrooms apartment, a shower room, an open-plan living room, and a separate equipped kitchen. Air conditioning in all rooms, Wi-Fi, sheets and towels provided, TV in the living room. From €900 per week in low season.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

